

SÍNTESIS NOTICIOSA



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

viernes, 15 de abril de 2022



	<p>@MuseosDefensaEC #SabíasQué  #OrgulloDefensa Ver más</p>
	<p>@ISSFA_ECUADOR Concluye jornada de conferencias informativas ejecutadas este 14 de abril, en las instalaciones @ESPEU, como parte del cronograma de visitas que ejecutan las autoridades del #Issfa en las principales unidades y repartos @FFAAECUADOR Ver más</p>



	<p>Militares hallan en Sucumbíos un acople clandestino en el sistema hidrocarburífero y una piscina artesanal para almacenar combustible Personal militar halló en Sucumbíos un acople clandestino en la línea de flujo del sistema hidrocarburífero nacional, así como una piscina artesanal para albergar combustible. Ver más</p>
	<p>@SNAI_Ec #Zona7 Establecen estrategias, ante el registro de hechos adversos en el #CPLLloja. Carlos Domínguez, director del centro, en conjunto con autoridades de la ciudad, articulan mecanismos de acción y reacción. Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador #Galapagos El Contralmirante John Merlo León, Comandante de Operaciones Navales, realizó la visita oficial al Comando de Operaciones Insular para conocer y gestionar los proyectos de relevancia e inspeccionar instalaciones. Ver más</p>
	<p>Controles en San Lorenzo El decomiso de las canecas se realizó a través de Unidad Operacional Bimot 13 «Esmeraldas», mediante las operaciones militares de seguridad y protección en el límite del cantón las cuales tenían fines lucrativos y serían utilizados para el procesamiento de sustancias sujetas a fiscalización en la ejecución de actividades relacionadas con el narcotráfico por las personas que guardaban las canecas. Las investigaciones continúan y en el proceso no se reportó detenidos. La Hora Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #Imbabura @FFAAECUADOR a través del GCM 36 , en el sector Mina Vieja, Mina Nueva y Mina El Olivo, parroquia La Merced de #BuenosAires, cantón Urcuquí encontraron 400 sacos de material mineralizado, herramientas, 1 cambuche, 2 bocaminas 2 piscinas y 63 bultos de material molido. Ver más</p>

	<p>Oenegés, 10 años ausentes de las cárceles Las 101 personas destinadas en ese lugar se ocupaban de fabricar puertas y ventanas para la Fundación Hogar de Cristo, que les proveía de material y les entregaba a cambio una remuneración simbólica de 13 dólares semanales. Administraban también una ferretería y recibían capacitación. El pabellón era parte de un programa de ayuda de una de las organizaciones no gubernamentales que trabajaban con los internos, la Confraternidad Carcelaria del Guayas (CCG). Expreso Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR Imbabura @FFAAECUADOR en la ejecución de operaciones de vigilancia y control del espacio terrestre en #Yaguacocha, decomisó lo siguiente: 21 Pistolas traumáticas 01 Fusil 03 Alimentadoras 01 Arma blanca tipo puñal Posteriormente se siguieron los respectivos trámites de ley. Ver más</p>
	<p>@SeguridadAN Se realizó el proceso de socialización del proyecto de Ley del #UsoLegítimoDeLaFuerza a los coordinadores de las diferentes bancadas legislativas en el Salón Tránsito Amaguaña, con el objetivo de recibir observaciones y aportes. Ver más</p>
	<p>@FuerzaAereaEc En el helicóptero H-145 #FAE se efectúa evacuación aeromédica desde la localidad fronteriza de San Lorenzo, de un ciudadano accidentado con politraumatismos y rotura de fémur izquierdo. Ver más</p>
	<p>@lahistoriaec Sigue la minería ilegal en Buenos Aires, #Imbabura. Las Fuerzas Armadas decomisaron en operativo: ◆ 463 sacos de material mineralizado. ◆ 1 cambuche. ◆ 2 bocaminas. ◆ 2 piscinas de combustible ◆ Poleas interconectadas entre minas. ◆ Herramientas para sustraer material aurífero. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #Esmeraldas Mediante operaciones de seguridad y protección la #FronteraNorte, cantón #SanLorenzo, @FFAAECUADOR localizó varias canecas que en su interior contenían precursores químicos, que se presume serían utilizados para el procesamiento de sustancias sujetas a fiscalización. Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador #Esmeraldas La #ArmadaEcuatoriana llevó a cabo limpieza de playas en balneario "Las Palmas", recolectando alrededor de 478.44 kg de desechos y residuos sólidos con la presencia de 232 voluntarios. Generamos conciencia marítima. Ver más</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

viernes, 15 de abril de 2022

	<p>@armada_ecuador #Manabí La #ArmadaEcuatoriana participa de reunión de trabajo con @tsluisarboleda para firmar convenio de cooperación para ejecutar actividades enmarcadas con la red de universidades e institutos que desarrollan programas en el ámbito marítimo. Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador #Salinas La #EscuelaSuperiorNaval realizó la ceremonia de entrega de armas a los guardiamarinas de la Promoción Popeyes 2025 como parte de su formación militar representando el fiel cumplimiento en la defensa de la soberanía del Ecuador. Ver más</p>
	<p>Es posible que Miguel Ángel Nazareno hubiese estado en otros cuarteles militares El ministro de Defensa, Luis Hernández, indicó que está en proceso de investigación la posible presencia de Miguel Ángel Nazareno en otros cuarteles de las Fuerzas Armadas. Ver más Nota referente: La República, El Telégrafo, Primicias, @PrimeraPlanaECU, @EcuadorPlay, @ecuainm_oficial, @GKecuador, @lahoraecuador, @magrazziaacosta, Vistazo, Código Vidrio, El Comercio, El Universo, La Hora, Expreso</p>

Radio y Televisión

	Don Naza creador de Big Money, fue asesinado TC 14-abril-2022
	El cuerpo de alias Don Naza fue hallado esta mañana en Amaguaña (resumen) Ecuavisa 14-abril-2022
	Cuerpo que correspondería a don Naza fue encontrado esta mañana-Teleamazonas 14-abril-2022 Ver más
	En junio de 2021 se conocía en el país sobre Big Money-Teleamazonas 14-abril-2022 Ver más
	Fin del caso Big Money. TC 14-abril-2022

	Asesinato de Miguel Nazareno. TC 14-abril-2022
	Caso Dhruv-Teleamazonas 14-abril-2022 Ver más
	El cuerpo de alias Don Naza fue llevado a la morgue de la Policía Ecuavisa 14-abril-2022 Ver más
	¿Quién era? "Don Naza"-Ecuavisa 14-abril-2022
	Audiencia y preparatoria de juicio en contra de Don Naza –Ecuavisa 14-abril-2022
	Encuentran sin vida a "Don Naza"-TC 14-abril-2022
	Investigan asesinato de "Don Naza"-TC 14-abril-2022 Ver más
	Socialización de ley de uso progresivo de la fuerza –TC 14-abril-2022 Ver más
	Audiencia de medidas cautelares involucrado caso Dhruv –TC 14-abril-2022
	Hallan muerto a Miguel Ángel Nazareno-Teleamazonas 14-abril-2022 Ver más
	Miguel Ángel Nazareno fue declarado inocente-Teleamazonas 14-abril-2022 Ver más

SÍNTESIS NOTICIOSA



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

viernes, 15 de abril de 2022

Temas coyunturales

	<p>Captación ilegal de dinero Miguel Ángel Nazareno, alias Don Naza, quien ha generado noticias desde mediados del año pasado, cuando se conoció que lideraba la plataforma Big Money, captadora ilegal de dinero que pagaba el 90 % de rentabilidad a quienes ingresaran montos a partir de 300 dólares, fue encontrado sin vida ayer. La Policía confirmó su deceso y comunicó que se investigan las causas de su muerte. Editorial: El Universo Ver más</p>
	<p>Lasso habló sobre la muerte de 'Don Naza' El presidente Guillermo Lasso cumple agenda este jueves 14 de abril del 2022 en Tambán, cantón Chimbo, en la provincia de Bolívar. Durante un diálogo con las autoridades locales se refirió a la muerte de Miguel Ángel Nazareno, alias 'Don Naza'. Ver más</p>
	<p>@FiscaliaEcuador #AHORA En relación al ciudadano Miguel Ángel N., procesado por captación ilegal de dinero a través de #BigMoney y presuntamente asesinado hoy, #FiscalíaEc informa sobre las investigaciones abiertas en su contra y las primeras diligencias alrededor de su deceso. Ver más Nota referente: @La5pata ec @PrimeraPlanaECU</p>
	<p>Lugares para vacunarse contra el covid en feriado de Semana Santa La vacunación contra el covid-19 se mantiene activa durante el feriado de Semana Santa. El Ministerio de Salud Pública (MSP) informó este 14 de abril del 2022 que en estos espacios la ciudadanía puede acceder a las primeras, segundas, terceras y cuartas dosis. El Comercio Ver más</p>
	<p>Cabrera y 'Don Naza', dos historias similares sobre la captación ilegal de dinero El notario de Machala, José Cabrera, murió tras un infarto el 26 de octubre del 2005. Eso fue el inicio de un drama que involucró a miles de personas que vieron en él la posibilidad de obtener réditos con la captación ilegal de dinero. El Comercio Ver más</p>

	<p>Esteban Sarmiento, funcionario del Cpcacs, con orden de captura El ciudadano Jarkie Esteban Sarmiento Jaramillo, actual funcionario del Consejo de Participación Ciudadana y Control Social (Cpcacs), está con orden de captura, acusado por parte de los integrantes de la Asociación de Servidores de la Prefectura de Loja del delito de 'Abuso de confianza', cuando fue dirigente de dicho gremio. Por ahora, el funcionario sigue en libertad. La Hora Ver más</p>
	<p>Así era el crucero Moskva, buque insignia de la Armada rusa que se hundió por supuesto ataque ucraniano El Ministerio de Defensa de Rusia confirmó este jueves el hundimiento de su buque insignia, el crucero Moskva durante el remolque. Esto tras la reivindicación por parte de Ucrania de un ataque que ocasionó un incendio en el navío. El Universo Ver más</p>
	<p>La economía de Ecuador afronta efectos mixtos por la guerra entre Rusia y Ucrania Mayores ingresos por el alza del precio del petróleo, pérdidas en el sector exportador y el aumento de gastos de producción son algunos de los efectos que afronta Ecuador por la invasión de Rusia a Ucrania, una guerra ajena y a miles de kilómetros que ha tocado pilares fundamentales de la economía del país andino. El Espectador Ver más</p>
	<p>Alcaldía de población amazónica de Ecuador denuncia derrame petrolero "La Alcaldía de Francisco de Orellana comunica que, en horas de la mañana de hoy, jueves 14 de abril de 2022, se suscitó un derrame de petróleo en el estero Añangu", dijo esa institución en un comunicado. La Jornada Ver más</p>